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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Enseignement agricole
Question écrite n° 47676

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann attire l'attention de M. le ministre de l'agriculture, de la peche et de l'alimentation sur la
limitation de l'augmentation par annee scolaire des effectifs, a 2 % de l'effectif finance l'annee precedente. Dans
le meme temps, le nombre d'eleves a augmente de plus de 16 % dans la region Champagne-Ardenne. Cette
region etant essentiellement rurale, l'enseignement agricole y est de toute premiere importance. Cet
enseignement est a ce jour tres performant et permet a des jeunes d'etre formes a des metiers s'exercant en
milieu rural. Il contribue ainsi a la lutte contre la desertification des campagnes voulue par le Gouvernement.
Aussi lui demande-t-il quelle position il entend prendre afin de preserver la qualite de l'enseignement agricole et
si une augmentation du budget de plus de 2 % de l'effectif finance l'annee precedente est envisageable pour
assurer le bon devenir de cet enseignement.
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